

Partido Comunista cuestiona información “insuficiente” del gobierno sobre tarifas eléctricas y pide ampliar subsidio

Este lunes 1 de julio comenzará a aplicarse el cuestionado incremento en las tarifas eléctricas, medida que se da tras cinco años con precios congelados y que representará un alza de hasta un 40% en las cuentas de los hogares chilenos, dependiendo del consumo y la región.

La situación ha generado un distanciamiento entre el gobierno -impulsor de la propuesta- y el Partido Comunista (PC), que advierte que la información dispuesta por el Ejecutivo fue insuficiente y que espera que el subsidio entregado para mitigar

las alzas amplíe su número de beneficiarios.

“Durante la tramitación del proyecto recibimos información por parte del gobierno de que efectivamente el alza iba a tener un impacto, pero que se iba a ver mitigada por el subsidio a una población de nuestro país que realmente lo requería”, analizó la diputada comunista Alejandra Placencia.

De todas maneras, la subjefta de bancada afirmó que “esta información fue insuficiente, puesto que no logramos dimensionar la envergadura del

impacto del alza, y es por eso por lo que estamos haciendo un llamado al gobierno a reformular la forma en la que se va a generar esta alza a lo largo de los próximos meses, y esperamos que el subsidio se amplíe”.

Contra Marcel

Desde la oposición, el diputado José Miguel Castro (RN), integrante de la mesa técnica que evalúa alternativas en el Congreso, coincidió en que es necesario ampliar el subsidio y apuntó contra el ministro de

Hacienda, Mario Marcel, para que esto pueda avanzar.

“Es muy difícil dar un pie atrás con respecto a esto, pero estoy confiado en que entrará en razón el ministro Marcel y será capaz de redestinar dinero de algunos programas ineficientes hacia la tarifa eléctrica. También le hemos dicho que puede todo el Iva extra que esté entrando ocuparlo justamente para eso, para mejorar el subsidio”, afirmó el parlamentario.

Cooperativa